



Marion Guillou
Présidente Directrice Générale

La Présidente

A l'attention de
Mesdames et Messieurs les secrétaires
nationaux des syndicats CFDT, CFTC, CGT et
SUD

N/Réf. : MG/ELO/2009/156

Paris, le 20 novembre 2009

Chères collègues, Chers collègues,

La convention nationale des directeurs d'unité vient de se réunir ce jeudi 19 novembre à Dijon. Elle a été l'occasion d'un échange approfondi entre les responsables de l'institut en s'appuyant sur des restitutions riches produites à partir de la consultation de tout l'établissement autour des quatre chantiers ouverts par la direction générale.

Sur cette base, mais aussi les conclusions du rapport d'évaluation de l'AERES aujourd'hui disponible et du rapport provisoire de la cour des comptes qui devrait bientôt nous parvenir, je vais être amenée à annoncer les grands principes de la réforme que nous souhaitons conduire au sein de l'établissement à l'occasion d'un premier débat devant le conseil d'administration, le 15 décembre 2009.

Je vous propose que les conditions de mise en œuvre de ces principes ainsi que le calendrier que nous souhaitons retenir pour les différents chantiers fassent l'objet d'une discussion approfondie entre la direction générale et les représentants du personnel à l'occasion d'un CTP extraordinaire, consacré uniquement à ce point que nous réunirions au mois de janvier 2010.

Le CTP prévu le 1^{er} décembre avec un ordre du jour particulièrement chargé, est de surcroît mal placé dans le calendrier pour avoir cet échange sur la base d'un projet dont l'architecture générale relève d'une décision préalable du conseil d'administration.

Je vous propose que notre réunion du CTP le 1/12/09, soit l'occasion de préciser entre nous le calendrier de travail en tenant compte de cette réunion extraordinaire dont nous pourrions fixer la date ce jour là. Souhaitant répondre par cette proposition, à votre demande légitime d'une discussion approfondie sur ces chantiers, je vous prie de croire, Chères collègues, Chers collègues dans l'expression de mes salutations cordiales.



Marion Guillou